

Séjour à Talmont St Hilaire !

Pour cette 2ème édition du séjour, les vacances ont été mutualisées, 10 résidents et 5 bénéficiaires du Service A Domicile communal de Clisson sont partis accompagnés de 7 membres du personnel des 2 services du 17 au 21 Septembre. Semaine très agréable accompagnée par le soleil: ces vacances permettent de créer du lien entre les résidents, les bénéficiaires et les accompagnateurs, d'apprendre à mieux se connaître mais également de prendre l'air, rompre l'isolement et la solitude. C'est aussi une belle passerelle pour les bénéficiaires pour découvrir la résidence.



Au programme beaucoup de visites: Vivier de la Mine, Aquarium, Centre de la préhistoire du Cairn, dégustation chez un ostréiculteur, et pour terminer visite chez un souffleur de verre!

A l'année prochaine!!!



Petit Mémo :

- **23 Novembre** : Vente de Vêtements
- **19 Décembre: Fête de Noël** Spectacle Intergénérationnel
- **Début Janvier** : Prochain « Clin d'Œil »

« Clin d'Oeil »

Automne 2018

Mot de la Directrice



« Une rentrée pleine d'émotions entre l'arrivée d'un chaton, l'anniversaire de notre doyenne sans oublier le séjour vacances...

Que de beaux moments à nouveau partagés. »

Mme Bargeolle

Jeux avec le centre de Loisirs



Mise en scène théâtrale avec Gétigné



Musicothérapie avec Maria



Représentation théâtrale à l'espace St Jacques

Bienvenue aux nouveaux résidents

Mme Martin

Jacqueline

(06/06/2018)

Mme Planchot

Alice

(10/09/2018)

Mr Gautreau

Yves

(12/09/2018)

Mme Charpentier Renée

(31/10/2018)

Mme Thoméré Anne

(15/11/2018)

105 ans de Mme Anne



Ce mardi 16 octobre, la Résidence Jacques Bertrand fête un anniversaire un peu particulier puisqu'à cette date l'une de nos résidentes fête son 105ème printemps. Femme de caractère, Madame Anne est arrivée dans la structure le 4 février 2014.

Pour cette journée exceptionnelle, le personnel présent ainsi que les résidents, se sont rassemblés au salon. Madame Anne était entourée de ses proches heureux de l'accompagner tout au long de l'après-midi. Un orchestre était présent pour y mettre une ambiance sympathique. Madame Bargeolle et Madame Cormerais ont lu un petit discours sur son histoire de vie préparé par le personnel. Nous pouvions voir dans son regard une émotion vive. De magnifiques bouquets de fleurs ainsi que des chocolats et autres présents, lui ont été offerts. En fin de cérémonie, elle a pu prendre un verre de cidre et déguster du gâteau au chocolat préparé par nos cuisiniers. Nous lui souhaitons un bon anniversaire et que la santé l'accompagne.

Rédigé par Géraldine ASH

Bienvenue à « DOMINO »

Depuis le 8 Octobre 2018, nos aînés de la résidence ont le plaisir de partager leur quotidien avec Domino, un chaton de 4 mois. Ce projet d'accueillir un animal s'inscrit dans une volonté de développer le lien entre résidents, personnels et familles, et d'apaiser les résidents au quotidien via la médiation animale.



A ce jour, les résidents se sont bien habitués à Domino et ce dernier a déjà pris ses marques. Cela leur permet de retrouver le contact avec un animal car beaucoup en avaient chez eux. L'entrée en structure ne doit pas être synonyme de rupture de lien avec les animaux.

Toutes nos pensées accompagnent les résidents
qui nous ont quittés:

Mme Peneau Jeannine (14/08/2018)

Mme Merleaud Marie-Louise (17/08/2018)

Mme Nanni Micheline (22/09/2018)

Mme Clergeau Eliane (14/10/2018)

Mme Gauthier Marie-Claire (08/11/2018)